
FINANZIARIE REGIONALI                                                
In apertura di seduta il Presidente relaziona in merito alla  ma-    
nifestazione recentemente svoltasi a  Trieste  in  occasione  del    
ventennale della Friulia e al Direttivo Assofir,  collegato  nel-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

l'occasione all'iniziativa. Dopo aver evidenziato l'impegno della   
manifestazione e la qualit… delle presenze,informa i presenti che   
il Direttivo Assofir ha proceduto alla messa a punto di un venta-   
glio operativo che prevede, tra l'altro, il  potenziamento  della   
sede romana adeguata alle nuove  esigenze  dell'organizzazione,la   
creazione di un sistema informativo calibrato per le  finanziarie   
regionali e di un servizio stampa centralizzato, un pi—  puntuale   
collegamento tra Direttori Generali, la fornitura di servizi  re-   
golati da convenzioni, l'apertura di un ufficio a Bruxelles pres-   
so la CEE collegato fisicamente e operativamente con  uno  studio   
di operatori legali  di  livello  internazionale.  Il  Presidente   
conclude l'informativa facendo presente che in occasione  di  una   
prossima seduta sar… sottoposta  al  Consiglio  la  contribuzione   
annuale da assegnare all'Assofir. Il Consiglio prende atto.         
SAI PASSIGNANO                                                      
Il Presidente illustra la relazione, datata 9.4.87,  redatta  da-   
gli Uffici e il parere del Direttore in  ordine  al  progetto  di   
realizzazione da parte della partecipata ACSOA SpA di uno  studio   
di fattibilit… - il  cui  costo  Š  stato  preventivato  in  Lire   
18.000.000 + IVA e spese vive - relativo alla realizzazione di di   
una nuova unit… operativa autonoma di carpenteria  ipotizzata  al   
fine di risolvere i problemi del  personale  SAI  SpA  di  Passi-   
gnano in Cassa Integrazione Guadagni.Lo stesso Presidente conclu-   
de il proprio intervento evidenziando il rilievo  politico  della   
iniziativa e la richiesta alla Sviluppumbria di coprirne i  costi   
al 50% con la SAI SpA. Il Consigliere Bianconi, designato a  rap-   
presentare la  Sviluppumbria  nel  Consiglio  di  Amministrazione   
SAI, lamenta di non essere stato informato dell'iniziativa.         
Il Direttore, Consigliere Villa, ribadisce che la proposta,  sca-   
turita da una serie di riunioni che hanno visto la attiva  parte-   
cipazione della Regione dell'Umbria, Š volta alla  soluzione  dei   
problemi dei cassaintegrati SAI e la Sviluppumbria Š stata  inte-   
ressata anche a livello di supporto tecnico preliminare. Si  apre   
la discussione al termine della quale il  Consiglio,  preso  atto   
dell'informativa, nonchŠ dell'astensione del Consigliere  Bianco-   
ni, sentito il parere favorevole del Direttore, a maggioranza       
                            DELIBERA                                
di partecipare alla realizzazione dello studio di cui in narrati-   
va mediante  copertura del costo di realizzazione dello stesso al   
50% con la SAI SpA di Passignano sul Trasimeno.                     
ARTIGIANATO                                                         
Il Presidente, richiamati i precedenti in merito, informa i  pre-   
senti che la "Commissione Artigianato" (L.R. 14/85), riunitasi in   
data 2.4.87, sentite le Associazioni di Categoria, ha assunto, al   
fine di  sottoporle  all'approvazione  di  questo  Consiglio,  le   
seguenti decisioni:                                                 
CASAGRANDE CUPPOLONI LEONELLO - Fraz. Palazzo - Assisi-:            
di ammettere, come da verbale del 31.3.87. (40 milioni).            
BIANCONI GASPARE - Monteluiano - Gubbio -:                          
di ammettere, come da verbale del 31.3.87. (15 milioni).            
MARCHETTI RENATO - Castel del Piano - Perugia -:                    
di ammettere, come da verbale del 31.3.87. (40 milioni).            
GORIETTI GIORGIO - Assisi -:                                        
concedere  un finanziamento di 40 milioni - anzichŠ di 25 milioni   
come da verbale del  31.3.87,  considerando le commesse acquisite   
e le prospettive future dell'azienda. (40 milioni).                 



LINPELL Snc - S. Venanzo - Terni -:                                  
concedere un finanziamento di 30 milioni anzichŠ 20 come da  ver-    
bale del 31.3.87, su sollecitazione dell'Associazione di  catego-    
ria e considerando che le esposizioni dei clienti  vengono  rego-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

late con ritardo rispetto ai tempi concordati. (30 milioni).        
SANTANTONI GIULIANO - Marsciano -:                                  
concedere un finanziamento di 40 milioni anzichŠ 25 come da  ver-   
bale del 31.3.87, considerando lo sbilancio a breve e  soprattut-   
to il fabbisogno derivante dal volume di affari. (40 milioni).      
BOCCIOLINI MARCELLO - Marsciano -:                                  
sospendere in attesa che il Consiglio di Amministrazione  Svilup-   
pumbria si pronunci sull'ammissibilit… o meno delle  aziende  ar-   
tigiane che svolgono prevalentemente attivit… commerciale.          
UMBRIA ASTUCCI - Spoleto -:                                         
di ammettere, come da verbale del 31.3.87. (40 milioni).            
ROSSI MARIO - Panicale -:                                           
di ammettere, come da verbale del 31.3.87. (40 milioni).            
CRUCIANI ELVIO - Bettona -:                                         
di ammettere, come da verbale del 31.3.87. (40 milioni).            
ORIGAMI snc - BASCHI -:                                             
di non ammettere come da verbale del 31.3.87.                       
BORRELLO LUCIANO - Orvieto -:                                       
di ammettere, come da verbale del 31.3.87. (40 milioni).            
TORME snc - Torgiano -:                                             
di ammettere, come da verbale del 31.3.87. (40 milioni).            
LE.MO snc - Sangemini -:                                            
di ammettere a contributo su finanziamento di L. 40.000.000-.       
Lo stesso Presidente prosegue facendo presente che nel corso del-   
l'esame delle domande che pervengono  a  Sviluppumbria  a  valere   
sulla L.R. 14, si Š constatato che alcune aziende  artigiane  ri-   
sultano svolgere un'attivit… di carattere prevelentemente commer-   
ciale. La Commissione consultiva preposta all'esame delle richie-   
ste, al fine di uniformare il proprio giudizio  riguardo  all'am-   
missibilit… ai finanziamenti in esame, chiede che  questo  Consi-   
glio esprima direttive in merito. Si apre un'ampia discussione al   
termine della quale il Consiglio, preso atto del  parere  favore-   
vole del Direttore, all'unanimit…                                   
                            DELIBERA                                
- di approvare le proposte di contributo ex L.R. secondo le indi-   
cazioni formulate in narrativa; - di stabilire che  nel  caso  in   
cui le richieste di intervento a valere sulla L.R. 14/85  vengano   
formulate da aziende artigiane che svolgono - anche  o  prevalen-   
temente - attivit… commerciale, l'entit…  dell'intervento  stesso   
segua il rapporto esistente tra attivit… artigianale  e  attivit…   
commerciale mediante riduzione del contributo in misura pari alla   
percentuale di attivit… commerciale svolta.                         
CONSORZI FIDI ED EXPORT                                             
MISSIONE AUSTRALIA                                                  
Il Presidente illustra la relazione datata 14.4.87, redatta dagli   
Uffici in ordine al Progetto di realizzazione, da parte del  Con-   
sorzio Umbria Produce, di una missione economica in  Australia  e   
Giappone.                                                           
Si apre la discussione al termine della quale il Consiglio, preso   
atto  dell'astensione dei Consiglieri Ubaldini e Raiconi, sentito   
il parere favorevole del Direttore, a maggioranza                   
                            DELIBERA                                
- di esprimere assenso di massima all'iniziativa; - di riservarsi   
una deliberazione in merito all'entit… del  contributo  da  asse-   
gnare al Consorzio Umbria Produce per la realizzazione della  me-   
desima; - di conferire a Presidente e  Direttore  il  mandato  di   



raccogliere adesioni per la partecipazione alla missione.            
ISRIM                                                                
Il Presidente illustra la relazione datata 15.4.87, redatta dagli    
Uffici in ordine al progetto di  costituzione  -  per  iniziativa    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

della Regione dell'Umbria - dell'Istituto Superiore di Ricerca  e   
Formazione sui Materiali Speciali  per  Tecnologie  Avanzate,  in   
forma di Consorzio e con sede a Terni, del quale Š chiamata a far   
parte, tra gli altri, la Sviluppumbria.                             
Si apre un'ampia discussione al termine della quale il Consiglio,   
preso  atto  dell'informativa,  sentito  il parere favorevole del   
Direttore, all'unanimit…                                            
                            DELIBERA                                
- di partecipare alla  costituzione  dell'Istituto  Superiore  di   
Ricerca e Formazione sui Materiali Speciali per Tecnologie  Avan-   
zate (ISRIM) con sede in Terni e capitale sociale iniziale previ-   
sto in L. 20.000.000; - di conferire al Presidente tutti i  pote-   
ri all'uopo necessari e, in particolare, quello di intervenire in   
nome e per conto della Sviluppumbria in sede di costituzione  del   
Consorzio nonchŠ  di  stabilire,  nell'ambito  delle  norme  sta-   
tutarie, la percentuale  di  partecipazione  all'iniziativa,  con   
promessa di rato e valido.                                          
TELA UMBRA                                                          
Il Presidente illustra la nota datata 19.3.87 con la  quale  Tela   
Umbra Societ… Cooperativa a r.l. di Citt… di  Castello  chiede  a   
Sviluppumbria un finanziamento volto alla  realizzazione  di  uno   
studio di fattibilit…  concernente  ipotesi  di  ristrutturazione   
della Cooperativa e finalizzato al recupero di redditivit…  della   
Azienda. La Cooperativa intende affidare il lavoro al Dr.  Enrico   
Cecchi - Largo Fumasoni Biondi 4, Roma -, il quale ha preventiva-   
to il costo complessivo dello studio in L. 10.000.000. Si apre la   
discussione al termine della quale il Consiglio, sentito il pare-   
re favorevole del Direttore, all'unanimit…                          
                            DELIBERA                                
di accogliere la richiesta della Tela Umbra - Societ… Cooperativa   
a r.l.,  descritta in narrativa, e di stanziare all'uopo la somma   
di L. 10.000.000-.                                                  
SILMA                                                               
UMBRA CORNICI                                                       
PALOMBI EDILIZIA                                                    
LA ZOOTECNICA UMBRA                                                 
Il Presidente informa i presenti che la Banca Popolare  di  Todi,   
prima direttamente e poi con nota del legale Avv. G.  Angeli,  ha   
sollecitato la Sviluppumbria ad onorare le fidejussioni  relative   
alle posizioni seguenti: - SILMA SPA di Todi;  UMBRA  CORNICI  di   
Andreucci Franco e Chiappalupi Goffredo Snc di  Todi;  -  PALOMBI   
EDILIZIA di Palombi Renzo e C. Snc di Todi; - LA ZOOTECNICA UMBRA   
Srl di Todi. Con la nota sopraindicata,  il  legale  della  Banca   
preannunciava di adire le vie di Legge qualora non fosse  rispet-   
tato il termine posto (dicembre '86). A  seguito  dei  successivi   
contatti per le vie brevi, prosegue il Presidente, la banca ha di   
fatto concesso il superamento del  termine  suindicato.  Ha  per•   
recentemente ripetutamente risollecitato  Sviluppumbria  affinchŠ   
provveda: - ad onorare la  fidejussione  prestata  nell'interesse   
della Umbra Cornici Snc (dichiarata fallita il 7.3.86)  per  Lire   
107.856.112(oltre dietim L. 56.440 dal 7.3.86); - a confermare il   
rapido esame della nuova proposta che dovrebbe pervenire da parte   
di uno dei fratelli Palombi, che dovrebbe evitare   il  pagamento   
della fidejussione, ma il suo  mantenimento  in  essere  fino  al   
completo rientro (da attuare in base ad un piano graduale che sa-   
r… presentato anche alla banca); - a comunicare  l'intenzione  di   



definire entro tre mesi anche le due posizioni relative alla Sil-    
ma e alla Zootecnica. Si apre la  discussione  al  termine  della    
quale il Consiglio, preso atto dell'informativa, sentito  il  pa-    
rere favorevole del Direttore, all'unanimit…                         

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                            DELIBERA                                
1. di onorare la fidejussione prestata a favore della Banca Popo-   
lare  di Todi  nell'interesse  della Umbra Cornici  Snc, per Lire   
107.856.112 oltre dietim di L. 56.440 dal 7.3.86;                   
2. di dichiarare la disponibilit… della Sviluppumbria ad esamina-   
re la proposta in corso di definizione da parte di uno  dei  fra-   
telli Palombi,volta ad evitare  l'escussione  della  fidejussione   
rilasciata da Sviluppumbria a favore della Banca Popolare di Todi   
nell'interesse della Palombi Edilizia di Palombi Renzo & C.  Snc,   
la quale dovrebbe essere mantenuta in  essere  fino  al  completo   
rientro della esposizione garantita, da attuare  in  base  ad  un   
graduale programma che verr… sottoposto anche all'Istituto;         
3. di impegnarsi a  definire entro  tra mesi da oggi le posizioni   
Silma SpA e La Zootecnica Umbra Srl;                                
- di conferire  a Presidente e Direttore, per quanto di competen-   
za, tutti i poteri  necessari per dare attuazione al presente de-   
liberato.                                                           
PERSONALE                                                           
Il Presidente richiama la deliberazione assunta in  data  5.11.81   
con la quale si decideva di consentire ai  dipendenti  della  So-   
ciet… l'accesso a  finanziamenti  dell'importo  massimo  di  Lire   
3.000.000 rimborsabili nell'arco di 24 mesi a far data  dall'ero-   
gazione, fissando il tasso di interesse nella misura del  12%  in   
ragione di anno. Con nota del 24.3.87, prosegue il Presidente, il   
personale chiede che venga esaminata la possibilit… di  revisione   
dell'importo suddetto, dei termini di rimborso e del tassi di in-   
teresse. Si apre la discussione al termine della quale il  Consi-   
glio, a modifica di quanto deliberato in data 5.11.81, sentito il   
parere favorevole del Direttore, all'unanimit…                      
                            DELIBERA                                
- di consentire ai dipendenti  della  Sviluppumbria  l'accesso  a   
piccoli finanziamenti dell'importo massimo di L.  5.000.000  rim-   
borsabili nell'arco di 48 mesi a far data dall'erogazione;          
- di fissare il tasso di interesse gravante su detti finanziamen-   
ti nella misura dell'8% in ragione di anno; - di conferire a Pre-   
sidente e Direttore, per quanto di  competenza,  tutti  i  poteri   
connessi all'attuazione del presente deliberato.                    
SINDACI                                                             
Il Presidente, su richiesta del Sindaco Longhi d…  lettura  della   
nota da questi trasmessa al Presidente del Consiglio  di  Ammini-   
strazion della Sviluppumbria,al Presidente del Collegio Sindacale   
e ai Sindaci,del seguente tenore:"Con riferimento alle  eccezioni   
sollevate in sede di riunione del  Consiglio  di  Amministrazione   
del 9.4.87 in merito al punto 2 dell'Ordine del Giorno  "Determi-   
nazioni ex art. 31 dello Statuto Sociale" di cui Š stata  richie-   
sta la verbalizzazione, con la  presente  confermo  le  eccezioni   
sollevate, relative al fatto che il Consiglio di  Amministrazione   
per la nomina del Direttore Generale non ha  tenuto  conto  delle   
norme dettate dall'art. 31 dello Statuto  sociale  in  merito  al   
parere del Collegio Sindacale. E' opportuno qui ricordare che  la   
funzione del Collegio Sindacale ha come oggetto il controllo del-   
l'attivit… amministrativa, perchŠ questa si svolga in  osservanza   
della legge, dell'atto Costitutivo e dello Statuto, ed  Š  svolta   
con il rispetto del  presupposto  principio  della  Collegialit….   
Considerato che il Collegio Sindacale, per espressa  disposizione   
dello Statuto (ex art. 31) deve essere consultato, per il relati-   



vo parere (verbalizzato), con la presente La invito a  riproporre    
la nomina del Direttore Generale al prossimo Consiglio di Ammini-    
strazione per raccogliere il parere del Collegio  Sindacale.  Nel    
contempo faccio presente che la nomina del Direttore Generale co-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

s  fatta, e cioŠ senza il parere espresso del Collegio  Sindacale   
deve ritenersi priva di ogni effetto giuridico. Tanto Le dovevo e   
con l'occasione porgo distinit saluti". Il Presidente del  Colle-   
gio Sindacale Maggesi dichiara di dissociarsi da conseguenze  di-   
pedenti e/o nascenti comunque da iniziative prese individualmente   
dai membri del Collegio. Il Presidente conferma di  non  ritenere   
fondati i rilievi formulati dal Sindaco Longhi con la nota di cui   
Š stata data lettura, in merito alla  presunta  mancata  acquisi-   
zione del parere del Collegio Sindacale  ai  sensi  dell'art.  31   
dello Statuto. Il parere in questione Š stato infatti espresso  e   
verbalizzato in occasione della seduta del Consiglio  di  Ammini-   
strazione del 9.4.87, alla quale erano presenti 4 Sindaci  sui  5   
componenti il Collegio. Questi hanno espresso a maggioranza (3 su   
4) parere favorevole sulla nomina del Dr.  Agostini,  membro  del   
Consiglio di Amministrazione, a Direttore Generale della Societ….   
Di quanto sopra  risulta puntuale riscontro nel verbale della se-   
duta che, non appena completato, verr… sottoposto all'approvazio-   
ne del Consiglio. Il Consiglio prende atto.                         


